

EN BREF

Deux fois Noël pour 540 familles jurassiennes



SOLIDARITÉ Neuf tonnes de marchandises pour aider 540 familles. Mise sur pied par la Croix-Rouge jurassienne, l'action 2xNoël a permis la distribution d'une quantité significative de biens de première nécessité, s'est réjouie hier l'association dans un communiqué. Grâce aux collectes de denrées alimentaires et d'articles d'hygiène, cette action permet de venir en aide aux personnes et familles vivant des situations précaires. Une centaine de bénévoles dans le Jura, rassemblant 550 heures de travail, se sont mobilisés jusqu'au 12 mars. En tout, 1500 personnes ont pu être soutenues. LQJ